



ÉDITION

**11 → 16
NOV 2025****FESTIVAL
EUROPÉEN DU
FILM COURT
DE BREST**

CHARTRE DU FESTIVAL

Le Festival est un endroit accueillant, bienveillant et respectueux, où l'on doit se sentir en sécurité que l'on soit professionnel·les, spectateur·rices, artistes, bénévoles ou salarié·es de Côte Ouest. Le Festival ne tolère donc aucun comportement discriminatoire.

RESPECT, BIENVEILLANCE, ÉGALITÉ, INCLUSIVITÉ

Ensemble bannissons les propos et comportements sexistes, homophobes, transphobes, racistes, validistes...

- Je ne qualifie pas une personne ni son travail en faisant référence au sexe, au genre, à l'orientation sexuelle, l'origine, la religion, le handicap et plus largement aux 25 critères de discrimination interdits par la loi.
- Je ne fais pas d'humour sexiste, qui reste sexiste même si c'est de l'humour : je ne dis pas "ma belle", "mon petit" ou "la nouvelle".
- Je ne touche pas les gens sans leur accord.
- Je ne justifie pas mes comportements inappropriés par la fête ou l'alcool.
- NON C'EST NON ! Les mots "stop", "arrête" ont un sens. J'en tiens compte dès la première remarque.

Pendant le Festival, si vous vous sentez en difficulté, en insécurité ou si vous êtes victime ou témoin d'une situation inappropriée, quel que soit son degré de gravité, merci de le signaler à Maiwenn.

maiwenn.thominot@filmcourt.fr
07.43.40.00.36



ÉDITION

**11 → 16
NOV 2025**



**FESTIVAL
EUROPÉEN DU
FILM COURT
DE BREST**

FESTIVAL CHARTER

The Festival is a welcoming and respectful place where everyone should feel safe, whether they are professionals, spectators, artists, volunteers, or Festival staff. The Festival therefore does not tolerate any discriminatory behaviour.

RESPECT, CARE, EQUALITY, INCLUSIVITY

Let us all reject sexist, homophobic, transphobic, racist, ableist language and behaviour.

- I do not describe a person or their work by referring to their sex, gender, sexual orientation, origin, religion, disability, or more broadly, any of the 25 criteria of discrimination prohibited by law.
- I do not make sexist jokes, which remain sexist even if they are humorous.
- I do not touch people without their consent.
- I do not justify my inappropriate behaviour by blaming it on partying or alcohol.
- NO MEANS NO! The word "stop" has meaning. I take it seriously from the very first remark.

During the Festival, if you feel uncomfortable, unsafe, or if you are the victim or witness of an inappropriate situation, regardless of its severity, please report it to Maïwenn.

maiwenn.thominote@filmcourt.fr
07.43.40.00.36